



## **ANPE, el valor de la independencia**

El próximo 1 de diciembre los docentes de la enseñanza pública de toda España, con la excepción de La Rioja, Cataluña, Navarra, País Vasco, Ceuta y Melilla, que lo harán en 2023, van a concurrir a las urnas para elegir a sus representantes en las Juntas de Personal.

Afrontamos unas nuevas elecciones sindicales con la fuerza, la solidez y el compromiso al que nos hemos mantenido fieles desde hace más de 43 años, firmes en la defensa de la enseñanza pública y del profesorado desde nuestra independencia y profesionalidad. Concurrimos a estas elecciones para elegir a los representantes sindicales que defenderán y protegerán los intereses y derechos de los docentes ante las diferentes administraciones públicas durante los próximos cuatro años.

Y se celebrarán, una vez más, en un periodo difícil y complejo, afrontado por ANPE, a pesar de todas las dificultades e imponderables, con ideas claras y propuestas renovadas.

En los últimos años hemos sufrido las consecuencias de un sistema educativo maltratado por la permanente confrontación ideológica, de unos intereses partidistas que han propiciado una política educativa que ignora el relevante papel del profesorado en la sociedad.

Para ANPE, la resignación no es una opción válida. En estos últimos años, ANPE ha realizado un serio esfuerzo para consolidar un sindicalismo profesional del siglo XXI. En este sentido, es importante subrayar la independencia y la profesionalidad de ANPE. Somos verdaderamente independientes, es decir sin adscripción alguna, y respetuosos con las opciones políticas e ideológicas individuales de nuestros afiliados y del conjunto del profesorado.

ANPE es un sindicato profesional, ocupado en defender los intereses de un único colectivo, el docente del que formamos parte, sin conflicto de intereses con otros, lo que nos permite ejercer libremente y sin ataduras de ningún tipo nuestra representación. Sólo hablamos de educación y nuestro trabajo es exigir mejoras para la enseñanza pública y su profesorado.

En estos momentos de dificultad, nuestras campañas han situado la educación en el centro del debate social. Ahí está la huella de ANPE, movilizando a los ciudadanos a favor de los docentes y de la educación. Redoblamos nuestros esfuerzos más que nunca por defender la esencia de la profesión docente, por explicar a la sociedad por qué es imprescindible la tarea que realiza el profesorado, por qué merecemos respeto y reconocimiento.

ANPE se ha consolidado como un sindicato diferente, hay que decirlo con satisfacción. Somos docentes y estamos orgullosos de serlo. Creemos firmemente que nuestra profesionalidad es la auténtica alternativa sindical en la enseñanza. Durante todos estos años, con vuestro apoyo, hemos conseguido ser el sindicato independiente y profesional de docentes de la enseñanza pública más representativo, y ello fortalece nuestra obligación de seguir reivindicando y denunciando y, si es posible, promover acuerdos, como lo hemos hecho siempre, desde la responsabilidad y el sentido común, con independencia del signo político del momento.

Ahora más que nunca, cuando vivimos momentos de seria incertidumbre política, económica y social, los docentes tienen que elegir a quienes verdaderamente defiendan sus derechos e intereses profesionales, libremente y sin ninguna hipoteca. Un escenario marcado por el desarrollo precipitado de la nueva Ley de educación, el proceso de estabilización docente, la integración del profesorado técnico de Formación Profesional en Secundaria o la reciente



modificación por imperativo legal del concurso de traslados. En todos estos aspectos, ANPE ha trasladado a la administración sus exigencias, reivindicaciones y propuestas, desde una perspectiva profesional y alejado en todo momento de cuestiones ideológicas, intereses ajenos a la docencia o la demagogia y falsas promesas que tanto daño hacen al colectivo docente.

Por eso es necesaria la participación del profesorado. Abstenerse en estas elecciones sindicales significa otorgar el voto directamente a la administración, a la que se da carta blanca. Os animamos a difundir nuestro mensaje entre los compañeros indecisos, porque sólo con vuestro apoyo, el de nuestros compañeros de profesión, podemos seguir trabajando con determinación y fortaleza para cambiar las cosas.

Esperamos tu respaldo el 1 de diciembre: el de todos los afiliados, el de los compañeros simpatizantes y el de aquellos que valoran el esfuerzo, el trabajo y la coherencia de ANPE en su compromiso con la defensa de las aspiraciones del profesorado y la mejora de la enseñanza pública. Vamos a poner todo nuestro empeño para que la voz del profesorado se oiga cada vez más alto y más claro. Votar a ANPE es sumar para conseguir unas mejores condiciones de trabajo para el profesorado y para mejorar la educación pública en España.

Nuestra profesionalidad e independencia es la auténtica alternativa sindical en la enseñanza porque solo oímos la voz de los docentes, que es nuestra voz. Por ello, esperamos tu respaldo el 1 de diciembre. Gracias por creer en nosotros, estaremos a la altura de esa confianza.

ANPE, sindicato Independiente

